

Intitulé de l'épreuve : PORTUGAIS

Nombre de copies : 1

Numerotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

Le président de la France doit aller au Brésil - ce semestre, a affirmé la ~~team~~ collègue française.

Ministre (réfroidissement)

Après 4 ans de ~~chômage~~, les relations entre le Brésil et la France ~~sont~~ sont repisées officiellement, ce vendredi, avec la visite à Brasilia de la ministre des affaires étrangères française, Catherine Colonna. Au côté de son collègue brésilien Nauro Vieira, ~~Nauro~~ Colonna a dit que le président Emmanuel Macron participera à la réunion des pays amazoniens, qui se passera au Brésil ~~dans~~ ce semestre, et qu'il y aura après une rencontre bilatérale avec Lula.

la venue de Macron <sup>à</sup> pour une réunion des leaders des pays amazoniens, fut une invitation de Lula. La Guyane Française est dans la forêt amazonienne, à la frontière du Brésil, et est un territoire ultra-marin de la France.

Lula et Macron se sont rencontrés quelques fois en 2021 et l'année dernière. Dès la sortie du résultat de l'élection d'octobre, le président français a appelé Lula pour le féliciter.

Selon Nauro Vieira, la visite de Colonna

N°  
1  
1.1.

représente la reprise et le regain du partenariat stratégique entre le Brésil et la France. Viegas a dit que la conversation entre lui et la ministre française a eu plusieurs thèmes importants, comme l'environnement et le réchauffement de la planète, la Guerre en Ukraine, l'avancée des projets de coopération de défense dans le développement d'hélicoptères et sous-marins et l'accord du libre-échange commercial entre le Mercosul et l'Union Européenne.

- j'ai informé [la ministre] que nous finalisons actuellement l'examen du contenu de l'accord et que nous échangerions après ça, avec nos partenaires du Mercosul et discuterons avec l'Union Européenne, pour finir que nous puissions concrètement concourir dans les délais indiqués par le président Lula - a dit le ministre.

Concernant l'environnement, Colonna a affirmé que son pays étudiait la possibilité de participer au Fond Amazonie, aujourd'hui soutenu financièrement par la Norvège et l'Allemagne. Au cours d'une interview sur Globo lundi dernier, l'ambassadrice du Royaume-Uni au Brésil, Stéphanie Al-Faq, a dit que le gouvernement de son pays considère actuellement d'adhérer au fond, utilisé pour financer des projets pour la protection de la forêt amazonienne.

Nº  
... / ...

Nº  
... / ...